

## Rexamo – „Wir prägen Ihnen die Weltsprachen ein“ Eröffnung einer neuen Sprachschule in Szeged

Am 20. April 2007 hielt die Matrix Sprache GmbH (Matrix Nyelv Kft) die offizielle Eröffnungsfeier ihrer neuen Sprachschule in Szeged. Diese GmbH ist der Rechtsinhaber der Rexamo-Methode, die eine ganz außergewöhnliche Art des Fremdspracherwerbs bedeutet.

Das Wesen der Methode setzt sich aus zwei Komponenten zusammen: einerseits fußt sie auf dem Relaxzustand des Menschen, andererseits wirkt sie durch mehrere Sinnesorgane. Es ist wissenschaftlich getestet, dass unsere Lernfähigkeit im Alpha-Zustand des Gehirns im gesteigerten Maße produktiv ist. Auf diesem Ergebnis basierend wird die Relaxstunde entwickelt, während der der Lernende 60 Minuten lang in einem großen, bequemen Relaxsessel sitzt und den Stoff durch einen Kopfhörer hört und durch eine HMD (Head Mounted Display)-Brille sieht, die Bilder vermittelt.

Mit Hilfe eines EEG-Geräts wird das Agieren des Gehirns überwacht. Es ist ein Gerät, das die durchs Gehirn abgegebenen Frequenzen markiert und diese in Form entsprechender Zeichen für die Computer transportiert, die den Lehrstoff ausgeben. Je nach den Veränderungen der Frequenzen passt der Computer die geeigneten Lauteffekte den Ansprüchen

des Lernalters an.

Die Produktivität der Lehrmethode wird noch durch die Kontaktstunde gesichert, die auch Teil des Lehrprogramms bildet: der Stoff, der während der Relaxstunde zugeführt wird, wird in dieser Stunde mit einem Lehrer geübt. Es gehört zum Prinzip dieser modernen Methode, dass eine Phase des Schlafens zwischen der Relaxstunde und der Kontaktstunde eingelegt werden muss: Die Stunden sollen einander mit einem Tag Verspätung folgen, um die Wirksamkeit auf den höchsten Grad zu steigern. Der Grund für eine versprochene Lerneffektivität von 80% ist, dass man zu 80% im Kopf behält, was man gleichzeitig hört, sieht und auch anwendet. Im Gegensatz

d a z u  
k a n n  
man sich nur  
an 20% des Ge-  
hörten, 30% des  
Gesehenen, 50% des  
gleichzeitig Gehörten  
und Gesehenen erinnern.

Diese Sprachschule bietet die Möglichkeit, Deutsch und Englisch mit dieser Methode zu lernen, will aber ihr Repertoire auf Französisch erweitern und ihr Territorium landesweit ausdehnen. Wer mit den traditionellen Methoden Sprachen nicht lernen kann und an einem gesprächs-

**Leiter der Matrix Sprache GmbH, Róbert Kalmár und Mónika Balogh eröffnen die neue Sprachschule in Szeged**

orientierten Privatstudium interessiert ist, kann sich bei der Sprachschule anmelden oder eine Demo-Stunde frei ausprobieren.

Ein Sprachkurs sichert einen kommunikationsbetonten, multimedialen, auf die Person zugeschnittenen Spracherwerb, der statt der Grammatik die Kommunikationsfähigkeiten in den Vordergrund stellt.

**Internet:**

[www.rexamo.com](http://www.rexamo.com)

**Zita Schleier**



## Rexamo – Die ersten Monate Gespräch mit der Leiterin der Sprachschule und mit einer Sprachlehrerin

Über die Hintergründe des Systems, die Pläne und Ergebnisse der neu eröffneten Szegeder Sprachschule, der Matrix Sprache GmbH, hat das GeMa die Leiterin Mónika Balogh und die Sprachlehrerin Anita Szécsi gefragt.

**Welche Ereignisse, Fortschritte sind in den Monaten nach der Eröffnung der Schule nennenswert? Wie habt ihr in Szeged euren Platz gefunden?**

Wir hatten auch vor der Eröffnung viel zu tun, aber seitdem ist auch die Zahl unserer Schüler gestiegen. Die ersten Schüler haben auch schon den Kurs erfolgreich beendet. In Hinsicht auf Szeged kann man feststellen, dass die Schule bisher nur in dieser Stadt eine Basis hatte, aber wir möchten in Zukunft unsere Schule auch landesweit verbreiten. Wir haben auch schon Anfragen auf franchiseartige Tätigkeiten bekommen.

**Soll das heißen, dass die Schule in dieser Form auch in andere Städte kommt?**

Ja, bei einem Franchise-System ist es strikt vorgeschrieben, dass nicht nur die Struktur der Schule und der Lernstoff, sondern auch die Konditionen zur Verwirklichung übertragen werden müssen. Das heißt bei uns: die Exklusivität, die Einrichtung und der Geist der Schule. Im Endeffekt ist unser Ziel ein landesweites Netzwerk der Rexamo Schulen.